

RÉTROACTION

Appréciations et inspirations :

- Les invités étaient excellents. Kevin Lamoureux fût le coup de coeur de plusieurs.
- Les perspectives ont changé sur la Réconciliation.
- L'importance d'aller dehors avec ses élèves.
- Offrir un climat d'apprentissage sécurisant pour tous. Penser davantage à la dimension humaine de chaque apprenant.
- Le rôle primordial de l'éducation dans la réconciliation.



“Merci! C'était une journée très touchante. J'ai vécu plusieurs émotions. Les invité.e.s étaient très bien choisi.e.s. Le message était clair et très adapté aux enseignant.e.s.”

“La réconciliation est un cadeau, offert par les Premiers Peuples de créer une meilleure société, plus inclusive, plus équitable, plus authentique.”

“J'ai beaucoup été inspirée par Jade durant la session de l'après-midi. Elle parlait de l'importance de l'éducation à l'extérieur pour mettre de l'avant les principes de d'apprentissage autochtones. Je crois qu'elle m'a fait réaliser que cela pouvait être simple et qu'il ne fallait pas avoir peur d'essayer.”

“Prendre le temps de ralentir et d'offrir un climat d'apprentissage sécurisant pour tous. Tenter de comprendre d'où mes élèves arrivent (pas seulement les élèves premières nations). Prendre davantage de temps pour nourrir mon esprit et passer davantage de temps en groupe classe à l'extérieur.”

Suggestions et points à améliorer:

- Beaucoup trop de temps d'écran, les gens préféreraient en présentiel.
- Moins d'invités et plus de temps pour échanger avec leur collègues et assimiler le contenu.
- Préférence pour des présentateurs francophones ou l'option de traduction simultanée.



- Plus de 600 participants
- 73 personnes ont répondu au sondage
- 40 rétroactions à l'oral
- La majorité des commentaires étaient positifs